

第18回

2019年2月3日

泉区民クリスマス実行委員会

# 泉区民クリスマス ニュースレター 第7号



昨年12月21日(金)開催された泉区民クリスマスに、500名以上もの方が入場されました。(※当日プログラム残数から推定)あの感動を写真で振り返ります。(写真提供 橘田写真)

## お祈りを感謝いたします。

●当日(第一部)は…オルガン前奏から始まり、聖歌隊、メッセージ、YMCAいずみ保育園、山手台、宮の台幼稚園ページェントで締めくくられました。第二部後半はハンドベル演奏に始まり、聖歌隊の賛美、平和の祈り、きよしこの夜を会場の全員で声を合わせました。

●また準備のために、朝早くから、夕方までYMCA、宮の台幼稚園、諸教会の兄弟姉妹のたくさんの奉仕のご協力をいただきました。ありがとうございました。なお会場で23,706円の献金がありました。こちらは北海道地震義援金としてささげられました。

## 寄せられたアンケートと共に、振り返ります。



★いよいよ始まります。落ち着いた雰囲気♡。前奏、後奏があり礼拝みたいで良かった!



★潮田牧師のお話にみんな真剣! 「イエス様は今日もあなたを探しています!」



★今年も元気いっぱい! 素敵な衣装で、歌って踊ってくれました! (YMCAいずみ保育園)



★ゴスペル最高!  
(YMCA山手台アルク)



★ページェントを10年ぶりに見ることができました。懐かしかったです。(宮の台幼稚園)



★スペシャルゲスト(青山学院横浜英和中学高等学校ハンドベル部)の演奏が素晴らしかったです。深みと厚みのある音色を一つの心にしていました。

## 2019年泉区民クリスマスについて

去る1月17日に実行委員会が行われました。今年は①12/21(土) ②12/14(土) ③12/20(金)のいずれかに。(6月に抽選予定)会場はテアトルフォンテです。

なお新年度の委員(総務)として畠先生、薩摩先生、潮田先生が選ばれました。お祈りください!



委員長 畠 義信  
(宮の台幼稚園園長)



書記 薩摩 藤太  
(YMCA山手台  
センター館長)



ニュースレター  
潮田 健治  
(カンバーランド泉教会牧師)